さつき便りNº91 山田ふぁーむトピックス!



◆災害級?の雪が降りました◆

あけましておめでとうございます。年末の大雪で、仕事そっちのけで雪かたずけに追われている主です。飽きるほどやってもまだまだ降ってくるのは毎年のことですが、今年はすごいです。災害級!というのが合言葉のようになっている青森です。

◆2021年山田家年越し!◆

2021年もお世話になりました。2022年は再びチャレンジの年になりそうです。春になったらチャレンジの内容をお知らせします。家族全員健康でそろっての大晦日。山田家は変わらず元気です。





◆な一んと!2度目のハウス倒壊!あ一あ、、◆

昨年奥に見えるハウスが倒壊したあと、春には直したのですが、悲しいことに年末の大雪でまた倒壊してしまい

お世話になってい

る神社の鳥居も

こうなりました!



ました(涙)次はハウス ではなく、別なものを考 えようと思います。 育苗ハウスとして使 っていましたが、この春 からは露地プールのみ で苗作りの予定です。

家の入口の松の

木がまるでオバ

ケ倒みたいに!

◆餅つきは世代交代?◆

年末恒例餅つき!今回は息子と二 女が大活躍でした。家族そろってや れるのは本当に幸せなことだと思い ます







3升を3回つきました

◆北海道で農場視察◆

12月中旬、北海道で農業生産法人NOARさん、農業法人粒里さん、ドリームファームイザワさん、谷口農場さんという4つの農場の視察をしました。あまりの規模に驚いたり、参考になるものをたくさん発見したりと、とても有意義な視察でした。雪国の農場経営というものを皆さんしっかりやっていらっしゃいました

◆お一ちゃん初のそり遊び◆

年末の大雪でおあつらえ向きのスロープができました。作ったのはもちろん主。怖がらずに滑っていましたよ!





ビニールの肥 料袋をおしりに 敷いてする のは、 青森あるある なんででますよ 〜 笑



直売所



大きなトラクターを見て 主はワクワクが とまらない!

主=じじとも大ば一ばともすっかり仲良しです♡





ブロッコリー100ha、か ぽちゃ50haにびっくり! さすが北海道です





椎茸菌床施設は 広すぎる!笑



